



“Penilaian ESG Capital A AirAsia Meningkatkan Berkat Inovasi Strategi Keberlanjutan yang Sukses” – Berita Terbaru dari AirAsia

Description

Perusahaan Capital A, yang merupakan induk dari AirAsia, telah meraih berbagai penghargaan atas upaya keberlanjutannya. Salah satunya adalah rating GOLD Environmental Sustainability dari Centre for Aviation yang menempatkannya di peringkat ke-11 untuk emisi CO2 per penumpang terendah di dunia. Capital A juga menduduki peringkat ke-15 dari 124 maskapai penerbangan oleh London Stock Exchange Group dalam penilaian ESG.

Capaian tersebut sangat positif, terutama jika dilihat dari skor ESG Capital A, yang meningkat dari 2,9 menjadi 3,2 di Malaysia. Grup Capital A juga melihat kenaikan skor dari 67% menjadi 81% di Thailand. Skor CSA milik S&P Global juga naik dari 32% menjadi 40% dalam Penilaian Keberlanjutan Perusahaan. Hal ini menunjukkan komitmen Capital A dalam memperbaiki kinerja lingkungan dan sosialnya.

Menariknya, AirAsia juga mengukuhkan posisinya sebagai maskapai penerbangan dengan jumlah pilot wanita tertinggi di Asia Tenggara sebesar 6,6%. Selain itu, wanita juga menyumbang 53,8% dari total karyawan dan 32% dari manajer senior perusahaan. Hal ini mencerminkan komitmen Capital A dalam mendukung kesetaraan gender dan diversitas di tempat kerja.

Strategi keberlanjutan Capital A didorong oleh dua hal utama. Pertama, adalah penerapan pemotongan biaya lintas-sektoral dan efisiensi dalam mengelola risiko ESG. Kedua, adalah berkomunikasi secara lebih efektif dengan para pemangku kepentingan. Upaya ini telah diakui positif oleh Maybank IB Research yang merekomendasikan BELI untuk saham Capital A.

Dalam upaya memperkuat komunikasi mengenai keberlanjutan, Capital A akan menerbitkan laporan keberlanjutan yang berdiri sendiri. Langkah ini diharapkan dapat memberikan informasi yang lebih jelas dan menyeluruh mengenai prioritas dan strategi ESG perusahaan. Dengan demikian, Capital A menunjukkan komitmen yang kuat dalam meraih keberlanjutan bisnisnya.

Ringkasan

Capital A telah meraih penghargaan sebagai salah satu perusahaan terbaik dalam peringkat keberlanjutan global. Dengan peringkat yang tinggi dalam berbagai penilaian ESG, perusahaan ini terus membangun kembali jaringannya pasca pandemi untuk meningkatkan efisiensi dan kinerja lingkungan. Bagaimana pendekatan Capital A dalam mengelola risiko-risiko ESG dan bagaimana pengaruhnya terhadap strategi bisnis? Apa tanggapan Anda terhadap upaya perusahaan dalam memprioritaskan keberlanjutan? Yuk bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark